

LAMPIRAN A
SURAT PERNYATAAN PENELITIAN
DARI PANTI WERDHA

YAYASAN BINA DAYA WANITA KOWANI
PANTI WERDHA WISMA MULIA

Jl. Hadiah No. 14 16 Jelambar Grogol Jakarta Barat 11460
Telp. / Fax. (021) 5683603 e-mail pw.wismamuliakowani@yahoo.com

SURAT KETERANGAN

Nomor : 001/PWWM/XII/2020

Yang bertanda tangan dibawah ini

N a m a : **ANITA Y. RUMAGIT S. Sos, SH**
Jabatan : Koordinator Panti Werdha Wisma Mulia

Menerangkan dengan sesungguhnya

N a m a : **YULI SURYANI**
NIM : 201571166
Jabatan : Mahasiswi
Prodi : Psikologi
Universitas : Esa Unggul

Adalah benar Telah melakukan penelitian dan pencarian data di lingkungan Panti Werdha Wisma Mulia Jelambar Jakarta Barat terhitung sejak tanggal 1 September 2019 s.d 3 Maret 2020, untuk keperluan skripsi,

Demikian Surat Keterangan ini dibuat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya. Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Jakarta, 10 Agustus 2020

Hormat kami,



ANITA .Y. RUMAGIT S. Sos, SH
Koordinator PWWM



PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS SOSIAL
PANTI SOSIAL TRESNA WERDHA BUDI MULIA 2
Jl. Cendrawasih X No. 8 Rt.006/07 Telp/Fax : (021) 5406515
Email : pstwbm2@jakarta.go.id
JAKARTA

Kode Pos : 11730

SURAT KETERANGAN

Nomor 1347/2020

Yang bertanda tangan dibawah ini Kepala Panti Sosial Tresna Werdha Budi Mulia 2 Cengkareng, menerangkan bahwa :

Nama : Yuli Suryani
NIM : 201571166
Fakultas : Psikologi Universitas Esa Unggul
Tanggal : 27 Januari – 28 Februari 2020

Yang bersangkutan telah mengadakan penelitian (*Research*) di Panti Sosial Tresna Werdha Budi Mulia 2 dengan judul “**Hubungan Penerimaan Diri Dengan Kepuasan Hidup Lansia di Panti Sosial Tresna Werdha Budi Mulia 2**”

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Jakarta, 18 Agustus 2020

Mengetahui,
Kepala Panti Sosial Tresna Werdha
Budi Mulia 2



Drs. MARJITO, M.Si
NIP. 196401271989021003

LAMPIRAN B
SKALA ALAT PENERIMAAN DIRI
DAN KEPUASAN HIDUP SEBELUM DAN SESUDAH
UJI COBA

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Perkenalkan saya Yuli Suryani mahasiswi Psikologi Universitas Esa Unggul yang sedang menempuh Skripsi tentang kesejahteraan lansia. Oleh karena itu, saya memohon kesediaan Bapak/Ibu untuk mengisi kuesioner saya ini.

Kuesioner ini tidak ada jawaban benar dan salah, sehingga saya mengharapkan Bapak/Ibu dapat menjawab dengan sungguh-sungguh sesuai dengan apa yang Bapak/Ibu rasakan atau alami dan tidak ada jawaban yang terlewatkan.

Jawaban-jawaban yang Bapak/Ibu berikan sangatlah penting untuk keberhasilan penelitian ini dan akan dipergunakan hanya untuk kepentingan penelitian. Data-data penelitian akan dijamin kerahasiaannya. Diharapkan Bapak/Ibu menjawab pertanyaan tersebut dengan teliti.

Saya ucapkan terima kasih. Sebelum Bapak/Ibu memberikan pilihan pada pernyataan-pernyataan di bawah ini, diharapkan untuk mengisi identitas dibawah ini:

Jenis Kelamin :
Usia :
Pendidikan terakhir :
Suku :
Agama :

Di bawah ini terdapat pernyataan. Berikan tandang (√) pada kolom yang sesuai dengan yang dirasakan atau dialami yang sejujur-jujurnya. Pilihan kolomnya :

- SS** : Jika pernyataan tersebut sangat sesuai dengan yang dirasakan atau kondisi yang anda alami
- S** : Jika pernyataan tersebut sesuai dengan yang dirasakan atau kondisi yang anda alami
- TS** : Jika pernyataan tersebut kurang sesuai dengan yang dirasakan atau kondisi yang anda alami
- STS** : Jika pernyataan tersebut sangat tidak sesuai dengan yang dirasakan atau kondisi yang anda alami

A. Skala Penerimaan Diri Sebelum *Tryout*

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
1	Saya selalu bersemangat.				
2	Saya dianggap berbeda dengan orang lain.				
3	Saya mudah tersinggung.				
4	Sejak saya tinggal di Panti Werdha, saya menjadi lebih tenang.				
5	Saya akan bertanggung jawab atas segala yang saya lakukan.				
6	Saya senang mengikuti gaya hidup orang lain.				
7	Saya tidak suka dikritik.				
8	Saya tetap bersyukur dengan apa yang saya miliki.				
9	Saat menghadapi masalah, saya akan berbagi dengan orang lain.				
10	Saya tidak malu jika ada orang tahu saya tinggal di Panti Werdha.				
11	Saya tidak malu dengan apa yang saya lakukan.				
12	Saya tetap puas di kehidupan masa tua saya.				
13	Saya senang dengan apa yang saya miliki.				
14	Jika saya salah, saya tidak mau mendengarkan orang lain.				
15	Saya menerima kritikan dan mengambil pelajarannya.				

16	Saya merasa tidak berguna karena sudah tidak bekerja lagi.				
17	Sejak saya tinggal di Panti Werdha, saya sering menggerutu sendiri.				
18	Usia tua tidak menjadi penghambat untuk melakukan kegiatan lain.				
19	Saya menerima keadaan diri saya.				
20	Saya merasa selalu dibanding-bandingkan dengan lansia lain.				
21	Sejak saya tinggal di Panti Werdha, saya menjadi cuek terhadap orang lain.				
22	Jika saya menghilangkan barang milik teman, saya akan menggantinya.				
23	Saya melakukan segala hal sesuai keinginan saya.				
24	Saya merasa sedih jika ada orang yang mengkritik saya.				
25	Saya menderita penyakit yang paling banyak dari orang lain.				
26	Saya akan mengatakan apa yang saya rasakan kepada orang lain.				
27	Saya merasa putus asa di kehidupan masa tua saya.				
28	Semua orang harus menghormati dan menghargai saya.				
29	Saya tidak merasa sedih hanya berdiam diri di Panti Werdha dalam menghabiskan hari tua.				
30	Saya tidak dapat melakukan kegiatan yang bermanfaat lagi di masa tua.				
31	Saya menjadi malas di kehidupan masa tua saya.				

32	Saya berbagi pengalaman hidup kepada orang lain.				
33	Saya akan mengakui kesalahan yang saya perbuat.				
34	Jika saya berbuat kesalahan saya akan diam saja, agar tidak ada yang mengetahuinya.				
35	Saya merasa gaya hidup/kehidupan sehari-hari orang lain lebih menyenangkan daripada saya.				
36	Saya yakin dapat hidup lebih baik.				
37	Saya akan menerima pujian maupun celaan dari orang lain dengan senang hati.				
38	Saya merasa orang lain tidak menerima kehadiran saya di masa tua saya.				
39	Saya capek menjalani kehidupan sehari-hari saya.				
40	Saya tidak mengeluh dengan kehidupan sekarang.				
41	Saya menganggap orang lain yang menasehati saya adalah orang-orang yang perhatian kepada saya.				
42	Tidak ada gunanya minum obat, penyakit saya tidak bisa disembuhkan lagi.				
43	Saya menyalahkan diri sendiri karena kehidupan masa tua saya seperti ini.				
44	Saya yakin jika rutin minum obat, saya menjadi lebih sehat.				
45	Saya cuek terhadap orang lain yang menjelek-jelekkan saya.				
46	Semakin tua, saya bingung dengan perasaan yang saya rasakan.				
47	Saya merasa iri dengan apa yang orang lain				

	miliki.				
48	Semakin tua saya semakin sabar dan mampu mengatur amarah saya.				
49	Saya menyalahkan orang lain walaupun itu kesalahan saya.				

B. Skala Kepuasan Hidup Sebelum *Tryout*

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
1	Dengan bertambahnya usia, di luar dugaan saya ternyata banyak hal menyenangkan yang terjadi dalam hidup saya.				
2	Saya banyak mendapatkan kesempatan baik dalam hidup saya bila dibandingkan dengan orang-orang yang saya kenal.				
3	Saat ini adalah saat yang paling tidak menyenangkan dalam hidup saya.				
4	Saat ini saya masih merasakan kebahagiaan yang sama seperti ketika saya masih muda.				
5	Hidup saya mungkin akan bisa lebih bahagia jika dibandingkan dengan saat ini.				
6	Tahun-tahun terakhir ini adalah tahun-tahun terbaik dalam hidup saya.				
7	Kebanyakan hal yang saya lakukan adalah membosankan dan monoton.				
8	Saya mengharapkan terjadinya suatu hal yang menarik sekaligus menyenangkan bagi saya dalam waktu dekat ini.				
9	Kegiatan-kegiatan yang saya lakukan masih menarik seperti dahulu.				
10	Saya merasa sudah tua dan sering merasa lelah.				
11	Menjadi tua bukanlah suatu masalah bagi saya.				
12	Bila saya melihat kehidupan saya yang lalu, saya merasa cukup puas saat ini.				

13	Saya tidak akan mengubah masa lalu saya walaupun saya diberi kesempatan untuk mengubahnya.				
14	Saya merasa banyak mengambil keputusan bodoh dalam hidup saya bila dibandingkan dengan seusia saya.				
15	Bila dibandingkan dengan orang-orang seusia saya, saya memiliki penampilan yang baik.				
16	Saya sudah membuat rencana untuk melakukan sesuatu dalam waktu dekat ini.				
17	Bila saya mengingat masa lalu, saya merasa masih banyak keinginan yang belum tercapai.				
18	Saya sering merasa terpuruk bila dibandingkan dengan orang lain.				
19	Saya banyak mendapatkan apa yang saya harapkan dalam hidup ini.				
20	Saya merasa dengan bertambahnya usia, kehidupan manusia menjadi tidak menyenangkan.				
21	Saya senang menjalani kegiatan sehari-hari saya.				
22	Saya terpaksa tinggal di Panti Werdha.				
23	Saya merasa banyak keinginan saya yang sudah tercapai.				
24	Sejak tinggal di Panti Werdha, saya merasa tidak berguna.				
25	Saya merasa lebih bahagia di masa tua saya.				
26	Saya merasa bosan dengan keseharian saya.				
27	Saya senang melakukan hal-hal yang baru dan bermanfaat bagi saya.				

28	Saya merasa banyak keinginan yang belum tercapai, karena menyia-nyiakan waktu di masa muda.				
29	Saya merasa lebih beruntung dibandingkan lansia lain.				
30	Walaupun banyak teman, saya merasa kesepian di kehidupan masa tua saya.				

C. Kuesioner Penerimaan Diri Setelah *Tryout*

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
1	Saya selalu bersemangat.				
2	Sejak saya tinggal di Panti Werdha, saya menjadi lebih tenang.				
3	Saya akan bertanggung jawab atas segala yang saya lakukan.				
4	Saya senang mengikuti gaya hidup orang lain.				
5	Saya tetap bersyukur dengan apa yang saya miliki.				
6	Saat menghadapi masalah, saya akan berbagi dengan orang lain.				
7	Saya tidak malu jika ada orang tahu saya tinggal di Panti Wwerdha.				
8	Saya tetap puas di kehidupan masa tua saya.				
9	Saya senang dengan apa yang saya miliki.				
10	Saya menerima kritikan dan mengambil pelajarannya.				
11	Saya merasa tidak berguna karena sudah tidak bekerja lagi.				
12	Usia tua tidak menjadi penghambat untuk melakukan kegiatan lain.				
13	Saya menerima keadaan diri saya.				
14	Jika saya menghilangkan barang milik teman, saya akan menggantinya.				
15	Saya melakukan segala hal sesuai keinginan saya.				

16	Saya akan mengatakan apa yang saya rasakan kepada orang lain.				
17	Saya merasa putus asa di kehidupan masa tua saya.				
18	Saya tidak dapat melakukan kegiatan yang bermanfaat lagi di masa tua.				
19	Saya menjadi malas di kehidupan masa tua saya.				
20	Saya berbagi pengalaman hidup kepada orang lain.				
21	Saya akan mengakui kesalahan yang saya perbuat.				
22	Jika saya berbuat kesalahan saya akan diam saja, agar tidak ada yang mengetahuinya.				
23	Saya yakin dapat hidup lebih baik.				
24	Saya merasa orang lain tidak menerima kehadiran saya di masa tua saya.				
25	Saya menganggap orang lain yang menasehati saya adalah orang-orang yang perhatian kepada saya.				
26	Tidak ada gunanya minum obat, penyakit saya tidak bisa disembuhkan lagi.				
27	Saya menyalahkan diri sendiri karena kehidupan masa tua saya seperti ini.				
28	Saya yakin jika rutin minum obat, saya menjadi lebih sehat.				
29	Semakin tua, saya bingung dengan perasaan yang saya rasakan.				
30	Saya menyalahkan orang lain walaupun itu kesalahan saya.				

D. Kuesioner Kepuasan Hidup Setelah *Tryout*

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
1	Dengan bertambahnya usia, di luar dugaan saya ternyata banyak hal menyenangkan yang terjadi dalam hidup saya.				
2	Saat ini adalah saat yang paling tidak menyenangkan dalam hidup saya.				
3	Kebanyakan hal yang saya lakukan adalah membosankan dan monoton.				
4	Saya mengharapkan terjadinya suatu hal yang menarik sekaligus menyenangkan bagi saya dalam waktu dekat ini.				
5	Kegiatan-kegiatan yang saya lakukan masih menarik seperti dahulu.				
6	Bila saya melihat kehidupan saya yang lalu, saya merasa cukup puas saat ini.				
7	Saya merasa banyak mengambil keputusan bodoh dalam hidup saya bila dibandingkan dengan seusia saya.				
8	Bila dibandingkan dengan orang-orang seusia saya, saya memiliki penampilan yang baik.				
9	Saya sering merasa terpuruk bila dibandingkan dengan orang lain.				
10	Saya banyak mendapatkan apa yang saya harapkan dalam hidup ini.				
11	Saya merasa banyak keinginan saya yang sudah tercapai.				
12	Sejak tinggal di Panti Werdha, saya merasa tidak berguna.				
13	Saya merasa lebih bahagia di masa tua saya.				

14	Saya merasa bosan dengan keseharian saya.				
15	Saya senang melakukan hal-hal yang baru dan bermanfaat bagi saya.				
16	Walaupun banyak teman, saya merasa kesepian di kehidupan masa tua saya.				

LAMPIRAN C
UJI VALIDITAS DAN RELIABILITAS PENERIMAAN
DIRI

A. Validitas dan Reliabilitas Variabel Penerimaan Diri

Case Processing Summary

		N	%
Cases	Valid	30	100.0
	Excluded ^a	0	.0
	Total	30	100.0

a. Listwise deletion based on all variables in the procedure.

Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
.815	49

Item-Total Statistics

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
itemPD1	140.47	136.189	.415	.808
itemPD2	141.07	141.237	.031	.818
itemPD3	141.00	139.241	.135	.815
itemPD4	140.77	135.633	.381	.808
itemPD5	140.47	137.016	.456	.808
itemPD6	141.03	134.102	.392	.807
itemPD7	141.63	152.516	-.570	.832
itemPD8	140.30	134.079	.632	.804
itemPD9	141.77	130.392	.437	.805
itemPD10	140.70	132.562	.455	.805
itemPD11	141.90	149.748	-.421	.829
itemPD12	140.67	133.333	.617	.804
itemPD13	140.57	135.564	.533	.806
itemPD14	141.60	139.697	.079	.818
itemPD15	141.10	136.714	.353	.809
itemPD16	141.33	133.678	.439	.806
itemPD17	140.47	137.499	.219	.813
itemPD18	140.87	137.706	.316	.810
itemPD19	140.70	133.390	.530	.805
itemPD20	141.00	142.069	-.010	.820
itemPD21	141.23	141.220	.063	.816
itemPD22	140.70	136.562	.334	.810

itemPD23	140.60	134.869	.486	.806
itemPD24	141.37	142.171	-.016	.820
itemPD25	140.67	137.747	.278	.811
itemPD26	141.73	133.857	.303	.810
itemPD27	140.70	136.079	.435	.808
itemPD28	141.83	142.351	-.011	.818
itemPD29	141.33	138.437	.161	.815
itemPD30	141.17	135.109	.406	.808
itemPD31	140.80	136.097	.337	.809
itemPD32	141.33	128.782	.522	.802
itemPD33	140.63	136.102	.516	.807
itemPD34	141.17	135.730	.344	.809
itemPD35	141.17	144.144	-.131	.820
itemPD36	140.43	134.047	.625	.804
itemPD37	141.10	138.921	.175	.814
itemPD38	141.13	135.499	.423	.808
itemPD39	141.13	136.533	.285	.811
itemPD40	140.90	137.197	.281	.811
itemPD41	140.93	132.478	.584	.803
itemPD42	140.60	135.697	.366	.809
itemPD43	141.10	134.576	.336	.809
itemPD44	140.53	136.395	.409	.808
itemPD45	140.97	150.102	-.319	.834
itemPD46	140.93	135.168	.417	.807
itemPD47	140.53	139.292	.205	.813
itemPD48	140.63	138.102	.250	.812
itemPD49	140.43	137.495	.411	.809

B. Validitas dan Reliabilitas Variabel Penerimaan Diri (Putaran 2)

		N	%
Cases	Valid	30	100.0
	Excluded ^a	0	.0
	Total	30	100.0

a. Listwise deletion based on all variables in the procedure.

Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
.891	30

Item-Total Statistics

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
itemPD1	87.90	112.438	.422	.888
itemPD4	88.20	112.303	.362	.889
itemPD5	87.90	113.334	.452	.888
itemPD6	88.47	110.326	.408	.888
itemPD8	87.73	110.892	.609	.885
itemPD9	89.20	104.579	.559	.885
itemPD10	88.13	110.947	.359	.889
itemPD12	88.10	110.507	.573	.885
itemPD13	88.00	112.552	.482	.887
itemPD15	88.53	112.671	.377	.889
itemPD16	88.77	110.254	.438	.887
itemPD18	88.30	114.010	.308	.890
itemPD19	88.13	109.844	.540	.885
itemPD22	88.13	111.637	.417	.888
itemPD23	88.03	112.378	.408	.888
itemPD26	89.17	107.730	.423	.889
itemPD27	88.13	113.361	.362	.889
itemPD30	88.60	111.972	.378	.889
itemPD31	88.23	111.633	.388	.888
itemPD32	88.77	103.978	.608	.883
itemPD33	88.07	112.340	.528	.887
itemPD34	88.60	112.248	.335	.890
itemPD36	87.87	110.395	.643	.884
itemPD38	88.57	110.806	.502	.886
itemPD41	88.37	109.137	.585	.884
itemPD42	88.03	111.757	.386	.888
itemPD43	88.53	110.257	.377	.889
itemPD44	87.97	111.964	.468	.887
itemPD46	88.37	112.516	.355	.889
itemPD49	87.87	113.913	.394	.888

LAMPIRAN D
UJI VALIDITAS DAN RELIABILITAS KEPUASAN
HIDUP

A. Validitas dan Reliabilitas Variabel Kepuasan Hidup

Case Processing Summary

		N	%
Cases	Valid	30	100.0
	Excluded ^a	0	.0
	Total	30	100.0

a. Listwise deletion based on all variables in the procedure.

Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
.767	30

Item-Total Statistics

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
itemKH1	80.03	67.206	.341	.758
itemKH2	80.13	70.533	.051	.773
itemKH3	80.70	65.183	.491	.750
itemKH4	80.47	68.602	.196	.765
itemKH5	81.27	76.202	-.451	.788
itemKH6	80.17	70.833	.089	.768
itemKH7	80.23	64.392	.519	.748
itemKH8	80.10	63.334	.632	.742
itemKH9	79.97	67.620	.339	.758
itemKH10	80.80	69.062	.141	.769
itemKH11	80.23	71.978	-.055	.778
itemKH12	80.33	63.816	.567	.745
itemKH13	80.53	71.568	-.046	.784
itemKH14	80.27	66.271	.362	.756
itemKH15	80.03	68.516	.314	.760
itemKH16	80.50	70.397	.024	.778
itemKH17	80.90	71.955	-.053	.778
itemKH18	80.07	63.926	.565	.746
itemKH19	80.47	65.499	.549	.749
itemKH20	80.57	69.978	.127	.768

itemKH21	79.97	69.895	.204	.764
itemKH22	80.23	67.357	.182	.769
itemKH23	80.37	63.482	.623	.743
itemKH24	80.27	63.237	.600	.743
itemKH25	80.30	64.286	.575	.746
itemKH26	80.20	64.372	.613	.745
itemKH27	79.97	67.344	.402	.756
itemKH28	80.70	70.079	.054	.775
itemKH29	79.97	69.551	.185	.765
itemKH30	80.17	64.902	.540	.748

B. Validitas dan Reliabilitas Variabel Kepuasan Hidup (Putaran 2)

Case Processing Summary

		N	%
Cases	Valid	30	100.0
	Excluded ^a	0	.0
	Total	30	100.0

a. Listwise deletion based on all variables in the procedure.

Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
.881	16

Item-Total Statistics

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
itemKH1	43.07	48.064	.315	.882
itemKH3	43.73	45.099	.595	.871
itemKH7	43.27	45.375	.525	.874
itemKH8	43.13	44.326	.657	.868
itemKH9	43.00	47.034	.465	.876
itemKH12	43.37	45.895	.477	.876
itemKH14	43.30	46.769	.384	.880

itemKH15	43.07	48.685	.346	.880
itemKH18	43.10	44.714	.599	.870
itemKH19	43.50	46.534	.533	.874
itemKH23	43.40	44.869	.605	.870
itemKH24	43.30	43.803	.665	.867
itemKH25	43.33	45.264	.586	.871
itemKH26	43.23	44.806	.685	.867
itemKH27	43.00	47.448	.462	.876
itemKH30	43.20	46.166	.510	.874

LAMPIRAN E
FREKUENSI DATA PENUNJANG

Usia

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	60-69	27	40.3	40.3	40.3
	70-86	40	59.7	59.7	100.0
	Total	67	100.0	100.0	

Jenis kelamin

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	Laki-laki	29	43.3	43.3	43.3
	Perempuan	38	56.7	56.7	100.0
	Total	67	100.0	100.0	

Pendidikan

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	SD	42	62.7	62.7	62.7
	SMP	8	11.9	11.9	74.6
	SMA	12	17.9	17.9	92.5
	PT	5	7.5	7.5	100.0
	Total	67	100.0	100.0	

Suku

	Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid Belitung	2	3.0	3.0	3.0
Betawi	11	16.4	16.4	19.4
Bugis	1	1.5	1.5	20.9
Chinese	17	25.4	25.4	46.3
Gorontalo	1	1.5	1.5	47.8
Jawa	24	35.8	35.8	83.6
Melayu	2	3.0	3.0	86.6
Sunda	6	9.0	9.0	95.5
Toraja	3	4.5	4.5	100.0
Total	67	100.0	100.0	

Agama

	Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid Budha	13	19.4	19.4	19.4
Hindu	1	1.5	1.5	20.9
Islam	20	29.9	29.9	50.7
Katolik	4	6.0	6.0	56.7
Kristen	29	43.3	43.3	100.0
Total	67	100.0	100.0	

LAMPIRAN F
UJI NORMALITAS

One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test

		PD	KH
N		67	67
Normal Parameters ^{a,b}	Mean	83.33	39.67
	Std. Deviation	9.071	5.960
Most Extreme Differences	Absolute	.113	.085
	Positive	.113	.085
	Negative	-.062	-.043
Test Statistic		.113	.085
Asymp. Sig. (2-tailed)		.032 ^c	.200 ^{c,d}

- a. Test distribution is Normal.
- b. Calculated from data.
- c. Lilliefors Significance Correction.
- d. This is a lower bound of the true significance.

LAMPIRAN G
KORELASI PENERIMAAN DIRI DAN KEPUASAN
HIDUP

Correlations

			PD	KH
Spearman's rho	PD	Correlation Coefficient	1.000	.755**
		Sig. (2-tailed)	.	.000
		N	67	67
	KH	Correlation Coefficient	.755**	1.000
		Sig. (2-tailed)	.000	.
		N	67	67

** . Correlation is significant at the 0.01 level (2-tailed).

LAMPIRAN H
KATEGORISASI PENERIMAAN DIRI DAN
KEPUASAN HIDUP

Statistics

Penerimaan Diri

N	Valid	67
	Missing	0
Mean		83.33
Std. Deviation		9.071
Minimum		68
Maximum		108

kategori_Penerimaan Diri

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	Rendah	39	58.2	58.2	58.2
	Tinggi	28	41.8	41.8	100.0
	Total	67	100.0	100.0	

Statistics

Kepuasan Hidup

N	Valid	67
	Missing	0
Mean		39.67
Std. Deviation		5.960
Minimum		28
Maximum		59

kategori_Kepuasan Hidup

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	Rendah	35	52.2	52.2	52.2
	Tinggi	32	47.8	47.8	100.0
	Total	67	100.0	100.0	

LAMPIRAN I
HASIL TABULASI SILANG

A. Tabulasi Silang Penerimaan Diri dengan Data Penunjang

Crosstab Penerimaan Diri dengan Usia

			kategori_PD		Total
			Rendah	Tinggi	
Usia	60-69	Count	13	14	27
		% within label_usia	48.1%	51.9%	100.0%
	70-86	Count	26	14	40
		% within label_usia	65.0%	35.0%	100.0%
Total		Count	39	28	67
		% within label_usia	58.2%	41.8%	100.0%

Chi-Square Tests

	Value	Df	Asymp. Sig. (2-sided)	Exact Sig. (2-sided)	Exact Sig. (1-sided)
Pearson Chi-Square	1.882 ^a	1	.170		
Continuity Correction ^b	1.253	1	.263		
Likelihood Ratio	1.879	1	.170		
Fisher's Exact Test				.211	.132
Linear-by-Linear Association	1.854	1	.173		
N of Valid Cases	67				

a. 0 cells (.0%) have expected count less than 5. The minimum expected count is 11.28.

b. Computed only for a 2x2 table

Crosstab Penerimaan Diri dengan Jenis Kelamin

		kategori_PD		Total
		Rendah	Tinggi	
Jeniskelamin	Laki-laki	12 41.4%	17 58.6%	29 100.0%
	Perempuan	27 71.1%	11 28.9%	38 100.0%
Total		39 58.2%	28 41.8%	67 100.0%

Chi-Square Tests

	Value	Df	Asymp. Sig. (2-sided)	Exact Sig. (2-sided)	Exact Sig. (1-sided)
Pearson Chi-Square	5.953 ^a	1	.015		
Continuity Correction ^b	4.796	1	.029		
Likelihood Ratio	6.004	1	.014		
Fisher's Exact Test				.024	.014
Linear-by-Linear Association	5.865	1	.015		
N of Valid Cases	67				

a. 0 cells (.0%) have expected count less than 5. The minimum expected count is 12.12.

b. Computed only for a 2x2 table

Crosstab Penerimaan Diri dengan Pendidikan

		kategori_PD		Total	
		Rendah	Tinggi		
Pendidikan	SD	Count	30	12	42
		% within label_pendidikan	71.4%	28.6%	100.0%
	SMP	Count	4	4	8
		% within label_pendidikan	50.0%	50.0%	100.0%
SMA	Count	3	9	12	
	% within label_pendidikan	25.0%	75.0%	100.0%	
PT	Count	2	3	5	
	% within label_pendidikan	40.0%	60.0%	100.0%	
Total	Count	39	28	67	
	% within label_pendidikan	58.2%	41.8%	100.0%	

Chi-Square Tests

	Value	df	Asymp. Sig. (2-sided)
Pearson Chi-Square	9.361 ^a	3	.025
Likelihood Ratio	9.496	3	.023
Linear-by-Linear Association	7.679	1	.006
N of Valid Cases	67		

a. 4 cells (50.0%) have expected count less than 5. The minimum expected count is 2.09.

Crosstab Penerimaan Diri dengan Suku

		kategori_PD		Total
		Rendah	Tinggi	
label_suku	Belitung	1 50.0%	1 50.0%	2 100.0%
	Betawi	5 45.5%	6 54.5%	11 100.0%
	Bugis	1 100.0%	0 0.0%	1 100.0%
	Chinese	14 82.4%	3 17.6%	17 100.0%
	Gorontalo	1 100.0%	0 0.0%	1 100.0%
	Jawa	14 58.3%	10 41.7%	24 100.0%
	Melayu	0 0.0%	2 100.0%	2 100.0%
	Sunda	1 16.7%	5 83.3%	6 100.0%
	Toraja	2 66.7%	1 33.3%	3 100.0%
	Total	39 58.2%	28 41.8%	67 100.0%

Chi-Square Tests

	Value	df	Asymp. Sig. (2-sided)
Pearson Chi-Square	13.431 ^a	8	.098
Likelihood Ratio	15.466	8	.051
Linear-by-Linear Association	1.106	1	.293
N of Valid Cases	67		

a. 13 cells (72.2%) have expected count less than 5. The minimum expected count is .42.

Crosstab Penerimaan Diri dengan Agama

			kategori_PD		Total
			Rendah	Tinggi	
label_agama	Budha	Count	11	2	13
		% within label_agama	84.6%	15.4%	100.0%
	Hindu	Count	1	0	1
		% within label_agama	100.0%	0.0%	100.0%
	Islam	Count	9	11	20
		% within label_agama	45.0%	55.0%	100.0%
	Katolik	Count	2	2	4
		% within label_agama	50.0%	50.0%	100.0%
	Kristen	Count	16	13	29
		% within label_agama	55.2%	44.8%	100.0%
Total		Count	39	28	67
		% within label_agama	58.2%	41.8%	100.0%

Chi-Square Tests

	Value	df	Asymp. Sig. (2-sided)
Pearson Chi-Square	6.100 ^a	4	.192
Likelihood Ratio	6.943	4	.139
Linear-by-Linear Association	2.299	1	.129
N of Valid Cases	67		

a. 4 cells (40.0%) have expected count less than 5. The minimum expected count is .42.

B. Tabulasi Silang Kepuasan Hidup dengan Data Penunjang

Crosstab Kepuasan Hidup dengan Usia

			kategori_KH		Total
			Rendah	Tinggi	
label_usia	60-69	Count	11	16	27
		% within label_usia	40.7%	59.3%	100.0%
	70-86	Count	24	16	40
		% within label_usia	60.0%	40.0%	100.0%
Total		Count	35	32	67
		% within label_usia	52.2%	47.8%	100.0%

Chi-Square Tests

	Value	df	Asymp. Sig. (2-sided)	Exact Sig. (2-sided)	Exact Sig. (1-sided)
Pearson Chi-Square	1.126 ^a	1	.289		
Continuity Correction ^b	.663	1	.416		
Likelihood Ratio	1.128	1	.288		
Fisher's Exact Test				.331	.208
Linear-by-Linear Association	1.109	1	.292		
N of Valid Cases	67				

a. 0 cells (.0%) have expected count less than 5. The minimum expected count is 13.85.

b. Computed only for a 2x2 table

Crosstab Kepuasan Hidup dengan Jenis Kelamin

		kategori_KH		Total
		Rendah	Tinggi	
jeniskelamin	Laki-laki	13 44.8%	16 55.2%	29 100.0%
	Perempuan	22 57.9%	16 42.1%	38 100.0%
Total		35 52.2%	32 47.8%	67 100.0%

Chi-Square Tests

	Value	df	Asymp. Sig. (2-sided)	Exact Sig. (2-sided)	Exact Sig. (1-sided)
Pearson Chi-Square	1.126 ^a	1	.289		
Continuity Correction ^b	.663	1	.416		
Likelihood Ratio	1.128	1	.288		
Fisher's Exact Test				.331	.208
Linear-by-Linear Association	1.109	1	.292		
N of Valid Cases	67				

a. 0 cells (.0%) have expected count less than 5. The minimum expected count is 13.85.

b. Computed only for a 2x2 table

Crosstab Kepuasan Hidup dengan Pendidikan

			kategori_KH		Total
			Rendah	Tinggi	
label_pendidikan	SD	Count	32	10	42
		% within label_pendidikan	76.2%	23.8%	100.0%
	SMP	Count	1	7	8
		% within label_pendidikan	12.5%	87.5%	100.0%
	SMA	Count	1	11	12
		% within label_pendidikan	8.3%	91.7%	100.0%
	PT	Count	1	4	5
		% within label_pendidikan	20.0%	80.0%	100.0%
Total		Count	35	32	67
		% within label_pendidikan	52.2%	47.8%	100.0%

Chi-Square Tests

	Value	df	Asymp. Sig. (2-sided)
Pearson Chi-Square	26.075 ^a	3	.000
Likelihood Ratio	28.725	3	.000
Linear-by-Linear Association	19.975	1	.000
N of Valid Cases	67		

a. 4 cells (50.0%) have expected count less than 5. The minimum expected count is 2.39.

Crosstab Kepuasan Hidup dengan Suku

		kategori_KH		Total
		Rendah	Tinggi	
Suku	Belitung	2 100.0%	0 0.0%	2 100.0%
	Betawi	4 36.4%	7 63.6%	11 100.0%
	Bugis	1 100.0%	0 0.0%	1 100.0%
	Chinese	13 76.5%	4 23.5%	17 100.0%
	Gorontalo	0 0.0%	1 100.0%	1 100.0%
	Jawa	11 45.8%	13 54.2%	24 100.0%
	Melayu	0 0.0%	2 100.0%	2 100.0%
	Sunda	2 33.3%	4 66.7%	6 100.0%
	Toraja	2 66.7%	1 33.3%	3 100.0%
	Total	35 52.2%	32 47.8%	67 100.0%

Chi-Square Tests

	Value	df	Asymp. Sig. (2-sided)
Pearson Chi-Square	12.641 ^a	8	.125
Likelihood Ratio	15.215	8	.055
Linear-by-Linear Association	1.107	1	.293
N of Valid Cases	67		

a. 12 cells (66.7%) have expected count less than 5. The minimum expected count is .48.

Crosstab Kepuasan Hidup dengan Agama

			kategori_KH		Total
			Rendah	Tinggi	
label_agama	Budha	Count	13	0	13
		% within label_agama	100.0%	0.0%	100.0%
	Hindu	Count	1	0	1
		% within label_agama	100.0%	0.0%	100.0%
	Islam	Count	7	13	20
		% within label_agama	35.0%	65.0%	100.0%
	Katolik	Count	2	2	4
		% within label_agama	50.0%	50.0%	100.0%
	Kristen	Count	12	17	29
		% within label_agama	41.4%	58.6%	100.0%
Total		Count	35	32	67
		% within label_agama	52.2%	47.8%	100.0%

Chi-Square Tests

	Value	df	Asymp. Sig. (2-sided)
Pearson Chi-Square	16.561 ^a	4	.002
Likelihood Ratio	21.968	4	.000
Linear-by-Linear Association	9.489	1	.002
N of Valid Cases	67		

a. 4 cells (40.0%) have expected count less than 5. The minimum expected count is .48.